

## Estudiantes con puntajes destacados en la Paes reciben reconocimiento

En las oficinas de la Seremi de Educación fueron entregados los reconocimientos a diversos alumnos de la región de Valparaíso, incluyendo a los de San Antonio, que obtuvieron la Distinción a la Trayectoria Educativa tras dar la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes).

Al evento asistieron diversas autoridades, como el gobernador regional de Valparaíso Rodrigo Mundaya; la seremi de Gobierno, María Fernanda Moraga; el seremi de educación,

# 24

**estudiantes de la región** obtuvieron puntajes máximos en la Paes.

Juan Pablo Álvarez y el delegado presidencial, Yanino Riquelme, quienes compartieron un desayuno con los premiados.

En la instancia, las autoridades se mostraron felices de destacar las trayectorias educativas de los es-

tudiantes, pero reconocieron que existen diversos desafíos a nivel de educación en la región, como la brecha de puntajes que existe entre los colegios particulares y los públicos.

Sin embargo, otro de los desafíos que fueron precisados es la intención de que los alumnos destacados, en un futuro, estudien y se desempeñen profesionalmente dentro de la región. Ante esto, la seremi de Gobierno, María Fernanda Moraga, declaró que "la región de Valparaíso quiere ser una región



EL EVENTO CONGREGÓ A ESTUDIANTES Y DIVERSAS AUTORIDADES

que sea atractiva para que nuestros estudiantes de la secundaria decidan quedarse y cursar sus estudios superiores en la región".

Sobre el mismo tema el

gobernador Rodrigo Mundaya explicó su deseo de que "ojalá que estos talentos, que estos jóvenes que van a entrar en la educación superior se queden en

la región. Creo que retener talentos de esta naturaleza es muy importante para seguir avanzando, para hacer de esta región un mejor lugar para vivir".